

## Hospital de Lota reanuda las endoscopías tras adquirir moderno equipo endoscópico

El Hospital de Lota pasó de realizar cuatro endoscopias a la semana, a lograr una capacidad total de hasta 31 de estos procedimientos gracias a la adquisición de un nuevo y moderno equipo endoscópico. La incorporación de esta tecnología permitió al establecimiento retomar la toma de este examen, prestación que se encontraba suspendida desde ha-

ce un año, luego que en 2023 se dieran de baja los antiguos equipos por falla.

La enfermera(s) de Gestión del Cuidado del recinto, Tamara Castro, comentó que "el hecho que fallaran nuestros equipos afectó directamente la Lista de Espera. Llegamos a tener una del año 2016 que superaba los cinco mil pacientes. Actualmente, con

el trabajo que se ha realizado se ha podido bajar a tres mil personas esperando por este tipo de exámenes".

Actualmente sólo se están practicando endoscopias digestivas altas, pero se espera este año sumar otras prestaciones como endoscopias digestivas bajas, colonoscopías y procedimientos terapéuticos, además de incorporar

a más cirujanos endoscopistas al establecimiento.

El nuevo equipo incluye una torre de endoscopía, tres endoscopios, dos colonoscopios, una bomba de irrigación y otra de CO<sub>2</sub>, y fue adquirido durante el 2024 con fondos provenientes del Gobierno Regional del Biobío, que superaron los 240 millones de pesos de inversión.



La lista de espera para este procedimiento bajó a 3 mil usuarios.